

CULTURA | Exposiciones

‘Quisquillosa Estudio’ inaugura una exposición exclusiva de paisajes de Priego

La muestra, realizada junto a la artista Adopta una Artista, presenta ilustraciones únicas creadas con lápiz digital

Redacción

Jueves 10 de abril de 2025 - 18:08



El pasado martes se inauguró en ‘Quisquillosa Estudio’ una exposición realizada en colaboración con la artista local Adopta una Artista, bajo el título ‘Paisajes digitales de Priego’, que reúne ilustraciones creadas con pinceles digitales sobre tableta gráfica, a partir de fotografías.

Cada imagen ofrece una visión personal de distintos rincones emblemáticos de la localidad, y se trata de un trabajo minucioso desarrollado en Photoshop, que se aleja de herramientas basadas en inteligencia artificial y pone en valor el

conocimiento técnico y artístico detrás de cada pieza.

Tanto Laura Luque (Adopta una Artista) como Belén Ruiz, ambas graduadas en Bellas Artes, trabajan actualmente como diseñadoras gráficas en ‘Quisquillosa Estudio’. Esta colaboración nace de su vínculo con el territorio y de su voluntad de mostrarlo desde una óptica artística, rigurosa y contemporánea.

La inauguración atrajo a numerosos vecinos y visitantes interesados en conocer esta propuesta única, que combina técnicas digitales con una base artística sólida. Los cuadros, exclusivos y disponibles en tiradas limitadas, están a la venta con precios que van desde los 35 hasta los 60 euros. Pueden adquirirse directamente en la tienda de ‘Quisquillosa Estudio’ o realizarse pedidos a través de la web www.quisquillosa.com.

El horario de visitas es de lunes a jueves de 17:00 a 20:00 horas y los viernes de 9:00 a 14:00 horas y de 17:00 a 20:00 horas. La muestra permanecerá abierta hasta el mes de julio y supone una oportunidad para descubrir una visión distinta del paisaje prieguense, fruto del trabajo manual, la formación artística y la creatividad de dos autoras que reivindican el valor del arte digital hecho a mano.